

ECKWERSHEIM Huitième cabane anti-GCO

Une course contre la montre

La lutte contre le GCO se poursuit. Hier, malgré un temps à ne pas mettre un militant dehors, la 8^e cabane a été inaugurée à Eckwersheim.

Une pluie glaciale ininterrompue et la boue n'ont pas découragé plus de cent personnes bien équipées pour affronter une météo néfaste de venir inaugurer la 8^e cabane anti-GCO.

Le choix du site de l'inauguration n'est pas anodin : au pied du château d'eau près duquel l'autoroute va passer. Parmi les participants, Jacky Faullimmel qui a vu en décembre des archéologues sur sa parcelle vers la route de Berstett dont il est propriétaire sans qu'il en ait été officiellement informé au préalable. Philippe Ployé, président de l'association Les Fédinois contre le GCO, forte de 140 membres, est très en colère quand il voit le déboisement qui a débuté en forêt du Kritvald alors que seules des fouilles étaient autorisées.

Des manifestants remontés

Les manifestants se regroupent au pied de palettes sur lesquelles différentes personnalités viennent prendre la parole. Pour commencer, Michel Leopold, maire d'Eckwersheim, salue la présence de participants venus d'une douzaine de communes avoisinantes, également impactées par le projet.

Il fait monter l'ambiance et termine après avoir développé ses arguments par un « non au GCO, ça suffit ! » Jean-Marie Wilhelm, président de l'association Ligne



La météo n'a pas empêché les manifestants de se rassembler au pied du château d'eau.

PHOTO DNA - MICHEL FRISON

Verte, partie prenante dans l'organisation de la manifestation, rappelle quelques arguments contre un tel projet. Source de nuisances sonores, les problèmes d'accessibilité à Strasbourg aux heures de pointe non réglés, l'absence d'écotaxe poids lourds comme pratiquée en Suisse et en Allemagne, terres agricoles parmi les plus fertiles massacrées... L'assistance ova-tionne ses propos !

Philippe Pfrimmer, maire de Vendenheim, village qui a installé sa cabane anti-GCO le 24 janvier 2015 tempère l'enthousiasme des anti-GCO. Le recours juridique de la commune a été rejeté et il estime qu'on « est mal barré même si tout espoir n'est pas perdu ». D'après lui, « l'État veut que ça se fasse et vite ! »

En bref, le sujet devient de plus en plus sensible à mesure que

la pression monte, faisant craindre à certains que dans les prochains temps, « ça va casser ».

L'inauguration se termine avec le partage bienvenu d'une soupe chaude aux légumes, offerte par la municipalité d'Eckwersheim ■

F.H

» GCO : Grand contournement ouest de Strasbourg

ECKWERSHEIM

Une 8^e cabane anti-GCO

Des marches et des cabanes. Les membres du collectif « GCO non merci » poursuivent leur mobilisation contre l'infrastructure autoroutière.

Après une marche qui a drainé fin janvier 375 personnes, de la cabane de Stuzheim-Offenheim à celle de Griesheim-sur-Souffel, le collectif va inaugurer une 8^e cabane ce samedi à 10 h 30 au pied du château d'eau à Eckwersheim. Objectif : sensibiliser la population aux nuisances (pollution et bruit) engendrées par l'ouvrage, situé à proximité des habitations d'Eckwersheim et de Vendenheim. L'association Ligne Verte, la municipalité d'Eckwersheim ainsi que l'association voisine « Les Fédinois contre le GCO » sont impliqués dans cette manifestation. Une nouvelle marche des cabanes est annoncée pour le dimanche 12 février, cette fois de Griesheim-sur-Souffel à Pfet-tisheim.

ECKWERSHEIM

Concours de belote

Le ski-club d'Eckwersheim organise dimanche 12 février 2017 son traditionnel concours de belote doté de nombreux prix. Ouverture de la salle socioculturelle, route d'Olwisheim à 13 h 15. Buffet et buvette sur place. Renseignements au 06 83 42 36 80.

ECKWERSHEIM Environnement

Une huitième cabane pour concrétiser l'opposition au GCO

DIMANCHE 5 FÉVRIER 2017



À Eckwersheim, manifestation et installation d'une cabane anti-GCO, hier matin, au pied du château d'eau. PHOTO DNA - MICHEL FRISON

LE 28 JUIN 2015 était inaugurée la première cabane anti-GCO au rond-point situé entre Duppigheim et Duttlenheim. Le long du tracé prévu de l'autoroute dont le concessionnaire est la société Vinci, une huitième cabane a été portée sur les fonts baptismaux, hier, à hauteur du château d'eau d'Eckwersheim. Le choix du site a été soigneusement pensé. C'est un excellent moyen de visualiser le passage du GCO, le grand contournement ouest de Strasbourg, entre Vendenheim et Eckwersheim et de constater sa proximité par rapport aux habitations riveraines - avec à la clé nuisances sonores et perturbations permanentes, en plus de la perte de

terres agricoles rappellent les manifestants. Malgré des conditions météo défavorables, plus d'une centaine de militants et sympathisants, ainsi que de nombreux élus locaux, se sont déplacés, persuadés que le projet n'est pas la solution à l'engorgement de Strasbourg aux heures de pointe. Des opposants conscients que le temps presse, l'autorisation de travaux valable 10 ans ayant été obtenue début 2008. Des citoyens très motivés, sûrs de leurs arguments, unis contre le GCO avec un seul mot d'ordre : « Vinci - Geh - Heim ! » (Vinci rentre à la maison).

F.H

TTE-RTE 02